

Schweizerische Bundesversammlung.

Die vereinigte Bundesversammlung hat am 14. Juni zum Suppleanten des Bundesgerichts an Stelle des verstorbenen Herrn Dr. Emil Sträuli gewählt:

Herrn Obergerichtspräsident Gottfried Müller, von Hettlingen, in Zürich.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

(Vom 14. Juni 1894.)

Der französische Botschafter, Herr Camille Barrère, hat heute dem Bundesrate sein Kreditiv überreicht.

(Vom 16. Juni 1894.)

Die von einer Kantonsbehörde anlässlich eines Specialfalles aufgeworfene Frage, ob ein Ersatzpflichtiger, von dessen Eltern nur noch der Vater lebt, die Mutter dagegen gestorben ist, für das ihm dereinst zufallende Vermögen seines Großvaters mütterlicherseits nach Maßgabe des Art. 5, litt. a, Ziff. 2, des Bundesgesetzes betreffend den Militärflichtersatz vom 28. Juni 1878 zu besteuern sei, wird, in Erwägung:

Schweizerische Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1894
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	25
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	20.06.1894
Date	
Data	
Seite	1076-1076
Page	
Pagina	
Ref. No	10 016 655

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.